



学校教育目標『学・怒・夢 ~学び合い 思いあい 夢を育てる学校』



はなみずき

「家庭・地域・学校の連携」を大切にしている蓮田南中学校 令和7年4月8日 学校ブログ「蓮南日記 since2023」
本校ホームページ <http://hasunanchu.world.coocan.jp/> Tel 048-769-2021 令和7年度学校だより第1号

「力を伸ばし 可能性を開花させる学校」

~学びを活かし 夢を語り 生き抜く生徒~

校長 吉里 達哉

春を喜ぶ気持ちと新年度スタートを祝う思いが校地の桜を満開にさせ、新入生110名を迎え、全校生徒325名で令和7年度がスタートしました。

学校教育目標は、「学・怒・夢」。合言葉は「レッツチャレンジ!」です。今を生きる目の前の生徒を大事にし、生徒が学びたくなる、教職員が勤めたくなる地域から愛される学校づくりをめざします。どうぞよろしく願いいたします。

<学校教育目標> 「学・怒・夢」

<めざす学校像> 「力を伸ばし 可能性を開花させる学校」

<めざす生徒像> 「学びを活かし 夢を語り 生き抜く生徒」

<めざす教師像> 「学び続け ひと手間かける 誠意ある教師」



◇令和7年度 第46回入学式・始業式 校長式辞（一部抜粋）

蓮田南中学校で一番大切なものは何だと思えますか。それはみなさん一人一人です。みなさん一人一人こそが宝物です。

それでは、みなさんにとって一番大切なものは何でしょうか。それは「自分の命」です。みなさんの一人一人の命こそ、たった一つしかない、そして他の何物にもかえがたい、世界中で一番大切なものです。そのたった一つの命を、みなさんの「心の内側」から光り輝かせてほしいと思えます。

みなさんは、ロウソクに炎がともっているのを見たことがあると思えます。一本のロウソクは、自分が燃えることによって、周囲に光を放ち、かがやきを増しています。

また、その光は、自分の周りを暖かくしてくれます。このロウソクのように、自分自身を、自分の命を光り輝かせるためには、いきいきと活動していくことが大切です。

では、どのようにすればいいのでしょうか。その方法は二つあると思えます。まず、「中学生になったらこんなことをしたい」「こんな人間になりたい」という夢や希望、そして自分自身の目標を持つことです。

小さくてもいいし、大きくてもいいのですが、「自分の心から願う目標を持つ」ことが大切です。漠然と日々を送っていたのでは、人間はかがやきを失い、つまらない毎日を送ることになってしまいます。目標のある人は、一日一日を大切にします。夢のある人は常に前進します。まずは、自分なりの夢や希望を見つけてみましょう。

もう一つ大切なことは、ねばり強く努力することです。発明の王と言われたエジソンは、人から天才と呼ばれたのですが、自分自身は、「発明は1パーセントのひらめきと99パーセントの努力によって生まれる」と言っています。蓮田南中学校は、みなさんの力を伸ばし、可能性を開花させる学校です。みなさんのよさや可能性を花ひらかせる場や機会がたくさんあります。前向きにいろいろなことに挑戦し、自らを伸ばしてほしいと願います。

もちろん、先生方もそのためにこそ最大限の努力をします。

ありがとうございました!!転出された先生

令和7年度職員

よろしくお願いします!!転入された先生方

4月の行事予定

日	曜	主な行事予定
8	火	入学式・始業式
9	水	全体指導
10	木	給食開始 身体測定 生活・部活動がたん
11	金	4時間
12	土	
13	日	
14	月	TT日課 避難訓練
15	火	
16	水	前期時間割開始
17	木	3年全国学力・学習状況調査
18	金	授業参観13:40 学級懇談会
19	土	PTA 全体会
20	日	
21	月	ふれあいデー
22	火	部活動本入部
23	水	生徒会朝会 内科検診(3年女子)
24	木	歯科検診(2・3年生) 専門委員会
25	金	生徒写真撮影 離任式
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	昭和の日
30	水	SDGs講演会

